

LA HISTORIA DE LAS LETRAS

AUNQUE LA MAYORÍA DE LAS LETRAS QUE USAMOS EN ESPAÑOL HOY DÍA PROVIENEN DEL ALFABETO ROMANO ORIGINAL, **OTRAS SE FUERON DESARROLLANDO (O AÑADIENDO)** CON EL PASO DEL TIEMPO. ESTA ES SU HISTORIA:

LA G ES HIJA DE LA C. SE EMPEZARON A DIFERENCIAR EN EL SIGLO III A.C.

LA J ERA UNA VARIANTE DE LA I. LLEGÓ AL ALFABETO EN EL SIGLO XVII.

AL PRINCIPIO LA Z IBA AQUÍ, PERO LA QUITARON PARA HACER ESPACIO A LA G.

LA Ñ ERA UNA DOBLE N QUE SE "ABREVIABA" EN LA EDAD MEDIA CON UNA LÍNEA ARRIBA.

LA W ERA UNA DOBLE V. YA SE USABA EN LA EDAD MEDIA PERO SE RECONOCIÓ HASTA 1969.

LA U ERA UNA VARIANTE DE LA V. GANÓ SU LUGAR EN EL SIGLO XVII.

LA Y Y LA Z FUERON (RE)TOMADAS CUANDO LOS ROMANOS CONQUISTARON GRECIA EN EL SIGLO II A.C.... Y PUESTAS HASTA EL FINAL.

AH, ¿POR ESO ME DICEN "¡ GRIEGA?"

CÁLLATE, IPSILON

Fuente: *Ortografía* [2010], Asociación de Academias de la Lengua Española, Real Academia de la Lengua Española, Espasa.

